

Selbsterfahrung: Hauptschülerinnen meisterten Parcours im Hochseilgarten

Höhenflug der Power-Girls

ST. MARTIN. „Das traue ich mich nicht“: Dieser Satz will in der Hauptschule nicht mehr gehört werden.

Mit dem Projekt „Power Girls“, mit dem die HS St. Martin an einem oberösterreichischen Versuch teilnimmt, soll bei den Schülerinnen das Interesse für technische Berufe geweckt werden. Die Bemühungen reichen auch in den Themenbereich Selbsterfahrung, und um sich selbst besser kennen zu lernen ging es für die Mädchen aufwärts. Konkret bewältigten die Schülerinnen im Hochseilgarten in Kirchschlag elf Meter über dem Boden einen Parcours, bei dem vor allem Teamwork gefragt war: Über Seile balancieren, ein Netz überqueren, wackelige Stege meistern oder sich in die Tiefe stürzen.

Die grundlegende Erkenntnis nach dem luftigen Ausflug: Alles ist machbar, besonders im Team.



Im Hochseilgarten lernten Schülerinnen aus St. Martin, an die eigenen Grenzen zu gehen.